
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 537/2019 

  
 

 
Requer informações referentes à 
instalação de academia ao ar livre no 
Bairro Jardim das Palmeiras. 
Reiterando Requerimento de 
Informação nº 1253/2015. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

 

CONSIDERANDO que, fomos procurados por moradores do referido Bairro 
solicitando informações, referentes à instalação de academia ao ar livre; 

 

CONSIDERANDO que, conforme o Requerimento de Informações 1253 em 
2015 solicitamos essa providência, porém sem sucesso, 

 

CONSIDERANDO que, a falta de academia no bairro dificulta a pratica de 
exercícios aos moradores que necessitam se deslocar até bairros vizinhos, muitas 
vezes ficando a uma distância considerável de suas residências, impossibilitando a 
prática. 

 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1 - Existe algum Projeto para a instalação de academia nesse Bairro?  
 
2 - Caso positivo, qual é a previsão para a instalação? 
 
3 - Caso negativo existe a possibilidade de contempla-los com a academia? 
 

      4 - Outras informações que se julgarem necessárias. 
 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de Agosto de 2019. 

 

 

José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari” 
-Vereador- 


